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Механизмы и автоматы—на службу нашему производству 
Автоматы, автоматизация и 

механизация t производственных 
процессов—эти слова, понятия, 
о которых у нас * на комбинате 
еще недаивю говорили вполголо
са, сейчас прочно входят в по
вседневную жизнь нашего много
тысячного коллектива, становит
ся знаменем дальнейшего техни
ческого прогресса. 

Решения XXI съезда КПСС, 
июньского Пленума ЦК КПСС, 
постановление Совета МИНИСТРОВ 
СССР о превращении нашего ком
бината, в образцово-показатель
нее предприятие по уровню авто
матизации и механизации метал
лу рги Магнитки восприняли как 
боевую программу действий. До
менщики и мартеновцы, коксохи
мики и прокатчики, горняки и 
энергетики, трудящиеся всех це
хов и отдатов комбината старают
ся по-новому взглянуть на свое 
производство, внимательно изуча
ют возможности замены непро
изводительного ручного труда ме
ханизмами и автоматами. 

II весь «секрет» такого боль
шого похода металлургов за внед
рение автоматов и механизмов в 
производство заключается в глу
бокой заинтересова.штсТй каждо
го трудящегося в развитии сво
его предприятия, в постоянной 
заботе о вьтпожении государст
венных плановых заданий и сво
их социалистических обяза
тельств. Именно этой благородной 
озабоченностью были проникну -
ты все выступления делегатов на 
XVII общезаводской партийной 
конференции, которая проводила 
свою работу 14—15 октября в 
Доме культуры металлургов. 

По отчетному докладу завод
ского партийного комитета, с ко
торым выступил секретарь парт
кома т. Жиркин, развернулись 
оживленны© прения. Не холодком 
веяло от выступлений делегатов, 
не сухим перечнем положитель
ных и отрнцател ьных Фактов 
ограничивались посланцы более 
чем четырехтысячной армии ком
мунистов завода. Они вниматель
но анализировали работу партий
ного комитета, отмечали хорошие 
стороны в его деятельности, об
ращали внимание на многие еще 
не решенные вопросы. 

А их еще много, и совершенно 
правильно оказал в своем выступ
лении секретарь партийного бюро 
листопрокатного цеха № 2 т. Дра-
пеко, что о работе парткома, ру
ководителей цеховых партийных 
организаций будут судить преж
де всего по тому, как коммунисты 
возглавляют коллектив, как они 
организуют борьбу .трудящихся 
за успешное выполнение шгшо» 
вых заданий и социалистических 
обязательств. За 9 месяцев теку-

С XVII заводской партийной конференции 
щего года, продолжает т. Драпеко, 
коллектив цеха выдал дополни
тельно к плану тысячи тонн ме
талла, от снижения себестоимо
сти продукции сэкономлено око
ло 2 миллионов рублей. 

Успехи налицо, но нельзя жить 
вчерашним днш, не заглядывая в 
будущее. А еейча? уже есть тре
вожные факты: под угрозой сры
ва находятся выполнение предок
тябрьских социалистических обя
зательств. И все .это происходит 
не только по вино коллектива це
ха. Надо бы вмешаться партийно
му комитету, разобраться в при
чинах столь тревожного положе
ния, но, к сожалению, этого не 
произошло. Приходится конста
тировать, что партком завода еще 
слабо контролирует деятельно »ть 
хозяйственник ж, плохо направ
ляет работу партийных комис
сий. 

Известно, что даже очень хоро
шее решение, постановление мо
жет оказаться простой бумажкой, 
если не организовать действен
ную борьбу за его выполнение. 
Но, к сожалению, партком завода 
не всегда придерживается этого 
правила. Об этом, в частности, 
рассказал партгрупорг адъюстажа 
обжимного цеха т. С п и г и н . В кол
лективе обжимщиков, говорит 
т. Опигин, были случаи наруше
ния производственной дисципли
ны,, которые привели к авариям 
на некоторых участках, что по 
влияло на выполнение заказов. И 
вот партийный комитет вынес об
суждение этого вопроса на. свое 
заседание. На заседание были 
приглашены представители мно
гих других цехов, от которых за
висит ритмичная работа обжим
ного цеха. Обжимщики вправе 
были надеяться, что партком 
примет не только решение, но и 
организует борьбу за его выпол
нение. Но на заседании парткома 
обжимщикам дали «выволочку», 
а, помощи необходимой не оказа
ли. II сейчас нас -еще: бьет лихо
радка в работе, трудящиеся сор
товых станов приходят гт блю
минги с просьбой прокатать нуж 
ну'ю марку металла. Ко всему это
му стоит добавить, что секретарь 
партбюро обжимного и«зха т. Чл 
стяков три месяца добивался по
становки вопроса о помощи об
жимщикам на заседании партко
ма завода., ню и сейчас пуск кле
щевых кранов затягивается, ста
рые краны не ремонтируются, а 
на участке вырубки по-прежнему 
не хватает кислорода. 

Кстати, разговор о кислороде»— 
не просто частный вопрос. Дело 
в том, что на комбинате не все 
обстоит благополучно со строй

на снимке: группа делегатов заводской партийной конферен
ции (Слева-направо) сталевар 3-й печи А. Ф. Мельников, ма
стер копрового цеха И. С. Швидкий, наждачница обжимного це
ха Н. Н . Файгова и пенсионер А . И. Белявский. 

На снимке: в зале заседания 
тельством новых промышленных 
объектов. Всем известно, что в 
последнее время пущен целый 
ряд важнейших промышленных 
объектов, среди которых находят
ся слябинг, мебельная фабрика, 
11-я коксовая батарея и другие. 
Но, тем не менее, план промыш
ленного строительства за три 
квартала этого года выполнен 
всего на 70 процентов. 

j В чем причина? Об этом гово
рил в своем выступлении началь
ник у пра в. гения кап ига льнете 
строительства комбината т. Фаль-
к е в с к и й . Объем капитальных 
вложений, говорит выступающий 
растет с каждым годом. Почему \ 
же промышленное строительство 
отстает от гражданского? Дело в 
том, что гражданское строитель
ство постагаемо на индустриаль
ные рельсы, чего не окажешь о 
промышленном строительстве. 
Часто бывает, что директивные 
сроки ввода в эксплуатацию 
важнейших объектов не подкреп
ляются материал ьно-техни че:ким 
снабжением. Такое положение, 
например, со строительством 4-й 
и 5-й мартеновских печей. Несом
ненно, что все эти вопросы было 
бы легче решить, если бы пар
тийный комитет более настойчи
во ставил их перед соответству
ющими инстанциями. 

Нормальная работа каждого 
предприятия оцен и в aje т с я не 
только процентами выполнения 
плана в тоннаже, но и строгим 
выполнением заказов. Все ли 
здесь у нас благополучно9 Нет, 
не все. Каждый день на имя пар
тийного комитета, дирекции ком
бината приходят письма, теле
граммы с просьбами, требования
ми прокатать и отгрузить потре
бителям нужный профиль метал 
ла. Почему приходят эти письма? 
Потому, что дело с выполнением 
заказов на комбинате обстоит 
очень плохо. Достаточно сказать, 
что многие десятки тысяч тонн 
металла не отправлены на важ
нейшие стройки семилетки. Пло
хо обстоит дело с выполнением 
заказов в сортопрокатном, прово-
лочно-штрипсовом цехах, в листо
прокатном и листопрокатном цехе 

1, на слябинге. Работа по за
казам в этом году организована 
гораздо хуже, чем в прошедшем 
году. 'Выполнение заказов в этом 
году составляет всего 98 процен
тов. 

В чем же причины такого 
явно ненормального положения? 
Отвечая на этот вопрос, секре
тарь партийного бюро заводо
управления т. Рожков в своем 
выступлении отметил ряд внут
ренних причин, которые мешают 
нормальному выполнению заказов. 
Комщтшсты заводоуправления 

конференции. 
подняли этот вопрос на партий
ном собрании и вскрыли много 
упущений в деятельности отделов 
заводоуправления: нече т к о с т ь 
планирования, плохое поступле
ние слитков со стороны и т. д. 

Вместе с тем, говорит т. Рож
ков, есть причины, которые не 
зависят от коллектива комбината 
и для устранения которых нужна 
энергичная помощь заводского 
партийного комитета. Дело в том, 
что Челябинский совнархоз не 
выделяет комбинату металл, необ
ходимый для его хозяйственных 
нужд. Дирекция вынуждена брать 
металл для комбината вне фондов. 
В этом году таким путем израс-1 
ходовано свыше 40 тысяч тони 
металла. Нора бы партийному 
комитету более энергично бороть
ся за разрешение этого вопроса 
перед вышестоящими организа 
циями, устранить одну из серьез
ных причин неудовлетворитель
ною выполнения заказов. 

Большие задачи в предстоя-
щем семилетии нредстшт гхчнят] 
коале кти ву централ ыюй завод 

На снимке: группа пионеров, 
приветствующих делегатов кон 
ференции. 

Фото Б. Карпова, 

ской лаборатории. И многие ра
ботники лаборатории с творче
ским огоньком решают важней
шие проблемы, связанные с уве
личением производства металла 
на комбинате. Об этом, в частно
сти, рассказал заместитель на
чальника заводской лабор лъщ ни 
т. Узиенко . Снизить завов слит
ков со стороны на 25 тьгяч тонн, 
говорит выступающий, — тл.:исо 
одно из обязательств, принятых 
коллективом нашею коми ша та. 
И надо отметить, что обязатель
ство можно выполнить бес особого 
напряжения. Нужно только осу
ществить ряд уже разработанных 
мероприятий. Одно из них—«ус
покоение» слитков металла поме 
разлива его в изложницы—даст 
уменьшение обрези на 5 — 3 про
цента, что сохранит многие ты- -
сячи тонн необходимого стране 
металла. Непонятную позицию в 
этом вопросе занимают руководи
тели мартеновских цехов, кото
рые даже не выполняют распоря
жения о внедрении нового метода 
на некоторых марках стали. 

Буквально за. несколько дней 
до начала конференции завод
ской партийный комитет рассмат
ривал вопрос о развитии энерге
тической базы на комбинате. 
Трудно переоценить значение это
го вопроса, тале как на комбинате 
явно обозначилась диспропорция 
в развитии энергетической и про
изводственной баз. Но было бы 
лучше, если бы партком завода 
раньше обратил внимание на раз
витие энергетической базы, при
нял необходимые меры. Но этого 
не произошло. Работник отдела 
главного энергетика т. Баландин 
резко критикует секретарей парт
кома за их невнимание к разви
тию энергетики, предлагает в 
ближайшее время осуществить 
целый ряд мероприятий, направ
ленных на развитие энергетиче
ской базы. 

На конференции также высту
пили начальник железнодорожно

го транспорта т. Бара
нов, секретарь завкома 
ВЛКСМ т. Грищеннв, ра
ботки к л исто про к ахи 6 л > 
цеха № 1 т. К у х т а , на
чальник паросилового 
цеха т. Тверской, пред-
с е д а тел ь з ав к о м а 
ДОСААФ т. Денисов, 
бригадир слесарей до
менного цеха т. Козу -
х и н , секретарь обкома 
партии т. Кузюков и 
Другие. 

Общезаводск а я пар -
тийная конференция по
казала, что многотысяч
ная партийная органи
зация полна сил и уве
ренности выполнить все 
задания, которые стоят 
в наступившем семиле
тии, способна возгла
вить усилия коллектива 
комбината в его борьбе 
за повышение произво
дительности труда, за 
автоматизацию и меха
низацию производствен
ных процессов. 

На конференции был 
избран новый состав 
парткома. 
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На первом организационном 
заседании парткома секрегкфвм 
парткома избрав *. Ж и р н и н В, I I . 

Заместителями секретаря парт
кома избраны тт. Авраменко Ф. Дм 
Пивоваров Ф. И . , Яковлев В. А. 
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Новый состав заводского партийного комитета. 1 


